

Un soir, deux prêtres se
déshabillent et entrent dans
la douche.

Ils réalisent alors qu'il n'y a
pas pas de savon.

Le Prêtre John dit qu'il y en a
dans sa chambre,

et s'y rend sans prendre la
peine de se rhabiller.



Il prend deux morceaux de savon, un dans chaque main, et s'en retourne vers la douche.

Il est à mi-chemin lorsque trois nonnes arrivent dans sa direction.

Il n'a aucune place où se cacher.

Il se plaque alors contre le mur comme une statue.



Les nonnes s'arrêtent, stupéfaites de voir
une statue si réaliste.

La première nonne tend la main et touche son
pénis.

Surpris, il laisse tomber un morceau de
savon.

- Oh ! Regardez, c'est un distributeur de
savon !



La deuxième nonne veut aussi essayer et
tire également le pénis.

Il laisse tomber son deuxième morceau de
savon.

La troisième nonne n'est pas la moins
curieuse et tire deux,
trois fois le pénis sans résultat.



Elle continue son effort de plus belle, et soudain s'écrie :

- Sainte Mère de Dieu, il donne également le gel douche.



D'autres sur:

Diaporamas-a-la-con.com

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]

